

Diesmal nur für Erwachsene

Mario Eick zeigt „Nussknacker“ als „Mystery-Thriller-Ballett“ in Burghausen



Die Puppe lächelt und tanzt, als wäre sie echt. Vielleicht, weil der undurchsichtige Drosselmeier ihr die Seele eines Mädchens eingepflanzt hat? Mario Eick und Ursula Geef im „Nussknacker“. – F: Jugendtheater

Nach seinem Theater-Adventskalender mit täglichen Vorstellungen zeigt das „Theater für die Jugend“ des Regisseurs Mario Eick als erste Produktion des Jahres am Samstag, 16. und 23. Januar, ab 20 Uhr auf der Burghauser Märchenalm „Der Nussknacker“. In diesem speziellen Fall ist das Märchen allerdings erst frei ab 18 Jahren. Eick spielt darin einen Mechaniker, der die Seele eines Mädchens in seine lebensgroße Puppe Pirlipat verpflanzt. Diese wird dargestellt von der Passauer Tänzerin und Choreografin Ursula Geef. – pnp

Info/Karten: 08678/237013, www.burghauser-maerchenalm.de